
 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

 

OGGETTO: Riprogrammazione azioni promozionali PromoturismoFVG a seguito pandemia 

Covid-19 

 

 

PREMESSO che la Regione FVG, tramite PromoturismoFVG, è impegnata in azioni promozionali del 

suo territorio, in ambito nazionale ed internazionale, anche attraverso la partecipazione ad eventi B2B e 

B2C; 

 

APPRESO che a seguito dell’emergenza epidemiologica Covid-19 tutte le iniziative sono state sospese 

con conseguente cancellazione o riprogrammazione nel prossimo venturo; 

 

RICORDATO che ogni partecipazione, specialmente in eventi come ITB Berlino, Taste of London, 

Salone del Libro, Fiest en Wanderlbeurs, implica il versamento di importanti anticipi per prenotare la 

presenza; 

 

PRESO ATTO che ogni partecipazione è spesso accompagnata da momenti di degustazione dei 

prodotti enogastronomici della nostra Regione; 

 

Tutto ciò premesso, il sottoscritto Consigliere regionale 

 

INTERROGA 

la Giunta regionale per conoscere lo stato dell’arte rispetto alla riprogrammazione, e relativi costi per la 

medesima, di tutti i principali eventi promozionali di PromoturismoFVG e come si è operato rispetto a 

tutto il materiale enogastronomico acquistato e destinato a tali eventi. 
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